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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 26.08.2015 
 

 

1.5 Landerwerb im Bereich der Konzentrationsfläche (Frau 

Kremer) 

 

 

Frau Kremer: 
Es wurden Flächen im Bereich der Konzentrationsfläche durch die Stadt 

erworben. Zu welchem Zweck geschah dies? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Stadt plant die Erweiterung des Industriepark Kottenforst. Die dort 
erworbenen Flächen sollen den Landwirten als Tauschflächen angeboten werden.  

 

Frau Kremer: 

Könnten auf diesen Flächen Windkraftanlagen entstehen? 

 

Antwort der Verwaltung: 
Das steht für die Stadt nicht im Vordergrund, da die Flächen als Tauschflächen 

für die bewirtschaftenden Landwirte erworben wurden.  

 

 

 
Meckenheim, den 29.09.2015 

 

 

 

Sabine Gummersbach   
Schriftführer/in  
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